

Por haber dialogado con el gobierno, los justicialistas critican a la UCR

La opresión no se aguanta más en Argentina: Jorge Novak

(IPS, ANSA y AFP)

BUENOS AIRES, 27 de agosto.— El Partido Justicialista criticó a la Unión Cívica Radical (UCR), por haber dialogado el martes pasado con el gobierno militar sin haber presentado previamente a debate de la convocatoria multipartidaria el temario.

Anoche, un vocero de la agrupación de cinco partidos dijo que las divergencias fueron superadas.

Hermínio Iglesias, secretario político del Consejo Nacional Justicialista, cuestionó al radicalismo argumentando que la UCR no cumplió el compromiso asumido por los cinco partidos convocantes,

en cuanto a que cualquiera de ellos que fuera invitado al diálogo político oficial, sometería el tema a consideración de la multipartidaria.

Entretanto el obispo de la ciudad de Quilmes, monseñor arzobispo Jorge Novak, denunció hoy que la policía prohibió una **marcha del hambre** que se iba a llevar a cabo el próximo domingo en esa localidad distante 20 kilómetros al sur de aquí.

"Soportamos una situación muy triste y estamos oprimidos en un país que en un tiempo fue rico" manifestó el obispo Novak al verpetino *Crónica*, que difundió sus declaraciones. "La opresión que se sufre en este momento ya no se aguanta más" afirmó Novak, tras dar cuenta que la autoridad policial había prohibido la **marcha del hambre** convocada en Quilmes para el domingo próximo.

Por otro lado el ex ministro de Educación del derrocado gobierno peronista Jorge Taiana preso por el régimen de las Fuerzas Armadas desde 1976, será trasladado desde la cárcel militar de Magdalena hasta su domicilio particular donde permanecerá bajo el estado de "arresto domiciliario", dijeron fuentes castrenses aquí.

UNO MAS UNO

EL DÍA

América Latina

MARCHA DE HAMBRE EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 27 de agosto (PL). — La Iglesia y la regional de la Confederación General del Trabajo de la ciudad de Quilmes, a 25 kilómetros de aquí, han organizado una "marcha del hambre" para el próximo domingo, ya que, aseguraron, "el pueblo argentino pasa necesidades, soporta privaciones y carece de esperanzas de progreso y futuro".

PEREZ ESQUIVEL HABLA SOBRE CENTROAMERICA

PANAMA, 27 de agosto.— El argentino Adolfo Pérez Esquivel, premio Nobel de la paz 1980, clamó el martes, en esta capital, por la no injerencia foránea en Latinoamérica y por el respeto a la autodeterminación de los pueblos. Procedente de Estados Unidos, Esquivel dijo a su llegada al aeropuerto internacional "General Omar Torrijos", que está interesado en aportar elementos para una solución a la grave crisis política que vive Centroamérica, especialmente El Salvador.

UNO MAS UNO

Analizará el FMI la economía argentina

BUENOS AIRES, 27 de agosto (AP, AFP, IPS). — Una misión del Fondo Monetario Internacional (FMI) llegó ayer aquí para analizar, junto con las autoridades argentinas, la marcha de la economía del país, y preparar el informe anual de la institución que se referirá a la evolución del comercio exterior, la balanza de pagos, reservas monetarias inversiones extranjeras y producción e ingresos nacionales.

La misión del FMI es presidida por el economista francés Christian Brachet, según informaron fuentes de la banca extranjera, y agregaron que la delegación del FMI tiene como objetivo interiorizarse de la política y la situación actual de la economía nacional, sumida en una fuerte recesión.

Un informe extraoficial señala que la deuda externa de Argentina supera los 30 mil millones de dólares, de los cuales 2 mil 600 millones de

dólares son a pagarse en los próximos 45 días y 4 mil millones de dólares para los siguientes meses del año. En diciembre de 1980, la deuda comercial alcanzaba, según el Banco Internacional de Transacciones (BIT), los 18 mil 942 millones de dólares, a lo que se deben agregar los aumentos por refinanciación y los créditos oficiales de otros gobiernos. El informe dice que tanto las autoridades económicas como el Banco Central tratarán de mejorar la estructura de vencimiento inmediato de la deuda externa.

El gobierno no ha informado si la llegada de esta delegación del FMI tiene como propósito obtener un refinanciamiento, pero ello no es descartable debido a la fuerte presión de los vencimientos. El arribo de la misión coincide con un momento particularmente difícil de la economía, aunque el gobierno ha dicho que son problemas coyunturales.